
令和３年３月三田市議会定例会(第 360 回)一般質問発言通告一覧 

（第４日・３月９日 代表質問） 

 

９番 小山 裕久 ＜一問一答＞ 

１ これからのまちづくりについて市長の考えを問う 

(1) 昨年の市議会議員選挙の民意をどのように受け止めこれからのまちづくりを行うのか伺う。 

(2) 若者の投票率が上昇したが若者に魅力あるまちづくりについて伺う。 

(3) 市民だけでなく職員も巻き込んだまちづくりが必要と感じるが考えを伺う。 

２ 将来のまちづくりに向けた財政基盤の確保について 

(1) 人口減少や人口構造の変化による歳入の減少について伺う。 

(2) 少子・高齢化による社会保障費の増加について伺う。 

(3) このままでは、公共施設の更新時期を迎える中、将来のまちづくりの財源が不足すると考

えるが、どのように賄うつもりか伺う。 

(4) 行財政構造改革を行うにあたり、市民にどのように理解していただくのか伺う。 

３ 誰一人取り残すことのない個別最適な学びの実現について 

(1) 個別最適な学びの実現のため、一人一台の端末をどのように活用するのか伺う。 

(2) 感染症や自然災害による休校や児童・生徒個々の事情による欠席などに対しても、個別最 

適な学びを実現できるか伺う。 

４ 学校給食について 

(1) 学校給食の現状と今後の充実の取り組みについて伺う。 

(2) 公益財団法人兵庫県体育協会を介して提供している米飯給食について伺う。 

 

１７番 美藤 和広 ＜一問一答＞ 

１ コロナ禍における課題について 

(1) 保育の課題とマスクの功罪。 

(2) フレイル対策として「ステイホーム」から「ステイホームタウン」へ。 

２ 教育における諸課題について 

(1) 感染症対策として共用の施設設備の課題。 

(2) 念願の 35 人学級実現と課題。 

(3) 教科担任制の実現と課題。 

(4) ＧＩＧＡスクール構想の実施と課題。 

(5) 学校・園の再編は子ども第一で、将来を見据えて。 

３ スマートシティ実現に向けた課題について 

(1) 第５世代移動通信システム（５Ｇ）拡充に向けた基地局設置支援。 

(2) 公共施設の通信環境の充実。 

４ 住みよさとまちの活性化について 

(1) 三田駅前再開発の状況と課題。 

(2) フラワータウン駅ビルとバス停。 

(3) 兵庫県立有馬富士公園内の地球アトリエ構想と交通課題。 



５ 子育て支援について 

(1) 医療費だけでなく保育料や放課後児童クラブも負担大。 

(2) 他市の更なる医療費助成制度をどう見るのか。 

６ 安心の医療体制について 

(1) 市民病院を中心とした急性期医療の充実と回復期・慢性期との連携。 

(2) 地域医療連携におけるかかりつけ医の位置付け。 


